



—Foto de LA PRENSA, por Valiente. **MUJER DEL AÑO.** La Dra. Hilda Otilia Navas de Rodríguez, fue distinguida por la Procuraduría General de la República como "Mujer del Año", por su labor por necesitados.

—Foto de LA PRENSA, por Valiente. **INAUGURA.** La Lic. Luisa Regina de Acevedo, viceministra de Comercio Exterior, al momento de dirigir las palabras de inauguración del seminario "El Proceso Integral de las Exportaciones".

Elaboran documento en caso Contadora

Se elabora en estos momentos por las comisiones técnicas de Costa Rica, Honduras y El Salvador un documento en caso Contadora.

Se analizan los mecanismos de verificación y control internacionales que se asuman al firmarse el documento de Contadora, expresó ayer el canciller, Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

Nuestros países reafirman así, subrayó Tenorio, su disposición de contribuir positivamente al proceso negociador, ya que en definitiva corresponde a los propios países centroamericanos convenir,

suscribir, y cumplir las fórmulas de avenencia que garanticen una paz estable y duradera en la región.

En nuestra reciente reunión de San José, Costa Rica, puntualizó, hemos dejado sentado nuevamente el firme apoyo de nuestros Gobiernos al proceso de paz emprendido por el Grupo de Contadora y las encomiables labores que con ese fin han venido realizando desde el mes de enero de 1983.

En documento suscrito por los Ministros de Relaciones Exteriores de Costa

—Pasa a la página 29—

Búscase cooperación con sector privado

Después de varios esfuerzos para conversar sobre la mejor manera de colaborar con la empresa privada, no he recibido la visita de sus representantes.

Así, indicó ayer el ministro de Hacienda, don Ricardo J. López.

Explicó que ha dicho a directores de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, de la Asociación Salvadoreña de Industriales, de FENAPES, SCIS y varias otras agrupaciones, que le señalen específicamente, cuáles leyes impiden el libre desarrollo de la Empresa Privada, y qué pasos o medidas se necesitan para agilizar los procedimientos actuales.

También, que indiquen las leyes que les entorpecen, sus actividades y las que necesitan para facilitar el desarrollo comercial e industrial; sin embargo hasta ahora, luego de 7 meses de pedirles sus recomendaciones, ninguno se ha acercado al Ministerio de Hacienda, para expresar sus opiniones en este sentido.

Por esta razón, agregó, me extraña mucho que ahora se diga que el gobierno de la República no ha hecho nada en 7

—Pasa a la página 17—

ANEP considera ha fracasado Contadora

"Contadora va a seguir allí existiendo porque los cancilleres de los gobiernos involucrados los intereses mantendrá este frente que en cierto momento puede significar premios de la paz para sus respectivos presidentes", afirmó el

Lic. Juan Vicente Maldonado, director ejecutivo de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

Agregó que Contadora "va a continuar fracasando como hasta ahora."

—Pasa a la página 29—

Periodista Salazar Consejero en España

Mañana domingo viajará hacia Madrid, España, el periodista Alfonso Salazar, para asumir el lunes el cargo de Consejero de nuestra Embajada y Cónsul General de El Salvador en Madrid y Marruecos.

Estuvo ayer a despedirse de nuestro director y de los redactores de LA PRENSA

GRAFICA, con quienes ha mantenido estrecha colaboración durante muchos años.

Viaja a España después de muchos años de ausencia, donde estuvo becado y realizó un curso para hispanoamericanos en la Escuela Oficial de Periodis-

—Pasa a la página 17—

Efectivos militares EU aquí no son asesores

Entre los 55 asesores militares de Estados Unidos que se encuentran en El Salvador, no se incluyen a efectivos militares que están por cortos periodos y que desarrollan tareas de entrenamiento.

Así lo manifestó el embajador de los Estados Unidos en El Salvador, Dr. Thomas R. Pickering, en declaraciones a correspon-

sales internacionales. El texto del despacho de UPI es el siguiente:

San Salvador, febrero 15 (UPI). (Por Michael W. Drudge). El límite de 55 asesores militares de Estados Unidos actualmente en El Salvador, no incluye a los soldados que están en el país menos de dos semanas y también pueden efectuar

—Pasa a la página 27—



A ESPAÑA. El periodista Alfonso Salazar, ha sido nombrado Consejero de la Embajada de El Salvador en España y Cónsul General en Madrid y Marruecos.

Lunes celebrarán 35 aniversario de Instituto Morazán

El Trigésimo Quinto Aniversario de Fundación del Instituto Nacional "General Francisco Morazán" (Central de Señoritas), será celebrado por el Personal docente y alumnas de dicha institución educativa.

Este evento cultural se realizará con la participación de la Sociedad de Exalumnas, el lunes 18 de los

—Pasa a la página 17—

ANDA aclara las demandas cantón "Los Naranjos"

El presidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA, aclara demandas realizadas por moradores del Cantón Los Naranjos, de Sonsonate.

Un comunicado de la ANDA dice, que con relación a las múltiples demandas de los pobladores del cantón mencionado, el presidente de la ANDA, Ing. José Ricardo Perdomo, ordenó a las oficinas técnicas de esa institución que infor-

—Pasa a la página 60—

Escuela de Caluco lleva el nombre de República de China

Agradecimiento a la representación diplomática de China Nacionalista, externan los padres de familia y personal docente de Caluco, Sonsonate, por colaborar con ellos en la designación de la Escuela con el nombre de República de China.

Según informaron los profesores de la Escuela Urbana Mixta Unificada "República de China", agradecen al Señor Presidente de la República de China Nacionalista y en particular, dijeron, a su representación acreditada ante el Gobierno de El Sal-

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

EMPRESA PRIVADA. El ministro de Hacienda, don Ricardo J. López, afirma que ha invitado a numerosos representantes de la empresa privada a que le indiquen la forma de mejorar y agilizar los trámites para importación, exportación y otras actividades económicas. Dijo que espera recibir pronto la visita de ellos.

ISSS jubilará hombres a 60 años y mujeres 55

El Instituto Salvadoreño del Seguro Social, ISSS, ha rebajado la edad límite para que se jubilen sus usuarios.

Lo dio a conocer el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, durante conferencia de prensa ofrecida en Casa Presidencial, acompañado por los doctores Jorge Bustamante y Mario Solano, director y subdirector gene-

ral del ISSS, respectivamente.

El mandatario dijo que mediante los acuerdos 9 y 10 del ISSS, en adelante la edad de los usuarios del Instituto para jubilarse ya no será de 65 años para los hombres y 60 para las mujeres, sino de 60 para los hombres y 55 para las trabajadoras. Además, se amplían los beneficios de la

—Pasa a la página 36—



AMPLIAN BENEFICIO. Ing. José Napoleón Duarte (centro) y los doctores Jorge Bustamante (izquierda) y Mario Solano, director general y subdirector general respectivamente, del Instituto Salvado-

reño del Seguro Social, ISSS, informan sobre la ampliación de los beneficios a nuevos núcleos de población y otras ventajas para los asegurados. Se calcula que los 1600 beneficiados ascenderán a unos 160 mil.